

Éditorial

Fusion

par les Présidents Léon Denivelle et Alain Horeau

Nous avons déjà annoncé que les Conseils de la Société Chimique de France et de la Société de Chimie Industrielle avaient décidé d'éditer en commun un journal d'information. Ce projet est devenu une réalité et le titre de cette revue *L'actualité chimique* est suivi, dans ce numéro, de la précision : *publiée par la Société Chimique de France et la Société de Chimie Industrielle*.

Cette fusion est d'une grande importance; non seulement elle va permettre de consolider l'équilibre financier de cette publication par la mise en commun des moyens dont disposent nos deux Sociétés et par l'augmentation du nombre des lecteurs, mais la qualité de cet organe d'expression va s'améliorer progressivement.

La recherche dite fondamentale, les applications pratiques des découvertes, les réalisations industrielles sont des aspects distincts mais complémentaires de la science chimique; la conscience que nous avons tous de cette unité se traduit enfin par une réalisation effective et certainement féconde. Espérons qu'elle sera l'annonce d'autres regroupements souhaitables!

L'information que nous voulons apporter à nos lecteurs sera double. Elle comportera, pour chacune de nos Sociétés, et rédigée par elles, une liste de toutes les manifestations scientifiques qui leur sont propres, suivi ultérieurement de compte rendu et de commentaires. Une partie commune réunira les articles d'information générale, de mises au point et de synthèse, une bibliographie des livres et revues. Elle constituera rapidement, nous l'espérons, une source d'information précieuse pour tous.

Un Comité de rédaction, composé de dix membres désignés pour moitié par chaque Société assiste les rédacteurs en chef. Il veille à la qualité des articles choisis et s'attache à faire appel aux auteurs les plus qualifiés par leur compétence.

Une nouvelle présentation de cette revue, notamment de sa couverture, est à l'examen. Elle sera sans doute inaugurée avec le premier numéro de 1977.

D'autre part le *Bulletin de la Société Chimique de France* dont la fonction spécifique est la publication de mémoires et travaux originaux continuera son rôle, indépendamment de *L'actualité chimique*. Sa forme et son contenu seront rénovés ainsi qu'il a été annoncé précédemment.

En terminant, nous souhaitons que les remarques et les critiques de nos lecteurs nous permettent d'améliorer sans cesse le service que nous leur assurons.

Le Président de la
Société Chimique de France
Alain HOREAU

Le Président de la
Société de Chimie Industrielle
Léon DENIVELLE